

# わかば

12月1日

11月は収穫感謝祭にて子ども達の発表を見ていただきありがとうございました。子ども達は源氏太鼓や俱利伽羅峠の歌の発表に向けてたくさん練習しました。当日は緊張しながらも、練習の成果をしっかりと出し切っていたと思います。

学習発表では、「津幡の山には宝がいっぱいだったか分からないな・・・まだ調べないといけないな。」という結末の発表となりました。今回、一人一人が関心を持った津幡ブランドについて、生産者への手紙を通して調べたのですが、これでは子ども達の実感につながりませんでした。改めて、現地に出向き生産者に会って見聞きすることの大切さに気づかされました。最後は少しでもよさが実感できるよう、収穫したおまん小豆やいけなら紫を自分たちで調理し、津幡のよさを違う形でも感じたいと思います。

12月に入り2学期も締めくくりとなります。学習のまとめや生活を見直し、やり切った実感を持って終えたいと思います。

## <12月の生活目標>

### 「時間いっぱい無言清掃」

12月の生活目標は「時間いっぱい無言清掃」です。内容は、以下の通りです。

- ・私語をせず清掃をする。
- ・次に何をするか聞くのではなく、自分で考えて行動する。

教室は2名、廊下は1名と少ない人数で掃除をしています。普段から黙々と掃除する子どもらですが、「見つけて掃除」ができたことをほめ、考えて動くことのよさを伝えていきます。



収穫感謝祭がんばったよ！



